

色々あります

東京五輪モンゴルボクシング選手団事前合宿決定

(問)観光課 ☎ 36-7214

本当にうれしい。観光などでも交流を深めたい」とあいさつしました。

3月8日、モンゴル国ボクシング競技代表選手団の東京2020オリンピック事前キャンプ地に島田市が決定し、覚書(基本合意書)の締結式が宮美殿で行われました。

モンゴル国側からは、ツアガーン・オドンバヤル体育・スポーツ庁副長官ら3人が出席。基本合意書には、事前キャンプの環境整備に関わることなどが盛り込まれました。

オドンバヤル副長官は「ボクシングを通じて、島田市と交流ができる本



染谷市長と覚書を交わすとツアガーン・オドンバヤル体育・スポーツ庁副長官(中)

島田イースタンズボーツ少年団の監督を務める増田正蔵さんが「日本スポーツ少年団顕彰」を受賞し、2月27日に市長を表敬訪問しました。

増田さんは、昭和61年から島田イースタンの指導に当たり、平成3年からは監督としてチームを率いて、技術面だけでなく礼儀を重んじた団員の育成に取り組んでいます。

「30年間続けられたのは、周囲の協力があつてこそ。皆さんに少しでも恩返しできれば」と増田さんは感想を述べました。染谷市長は「技術



受賞を報告する増田正蔵さん

日本スポーツ少年団顕彰を受賞・報告

(問)スポーツ振興課 ☎ 36-7219

を教えるだけでなく、人間性をも育てていることに関心する。今後も、ますます活躍してほしい」と激励しました。

3月16日に「島田市交通安全表彰」が行われ、長年にわたり地域の交通安全活動を続けている団体などに、表彰状が送られました。

受賞したのは、南原地区声かけ防犯まちづくり連絡協議会、岡田防犯まちづくり連絡協議会、相賀小学校子ども見守り隊の3団体と大石明さん、森田實さんの2個人。

南原の岩ヶ谷さんは「毎朝子どもたちに会うのが楽しみ。個人にとても楽しみであるし、励みになつてゐる」と喜びを語つてくれました。



地域の交通安全に取り組んでいる受賞者の皆さん(前列)

長年の尽力に感謝し「島田市交通安全表彰」

(問)生活安心課 ☎ 36-7144

金谷富士見町にある牧之原公園のリニューアル工事が3月15日完了し、一般公開されました。

工事は、眺望をよくするための樹木の伐採や眺望エリアの防護柵の設置、また、トイレの建て替えや「富士見茶屋」の塗装・修繕などを进行了。茶業関係者から寄贈された、石造りの園名板やベンチも設置されています。

同公園は、平成27年に「日本夜景遺産」に認定されており、リニューアル工事によって、より一層、景観



リニューアル工事が完了した牧之原公園

牧之原公園のリニューアル工事が完了

(問)建設課 ☎ 36-7182

アル工事によって、より一層、景観が楽しめる公園となりました。